



Gruß von Frau (Name der Sozialpädagogin) und Herrn (Name des Schulseelsorgers)

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern,

einerseits ist man vielleicht froh über freie Zeit und Entschleunigung. Andererseits gibt es auch Sorgen, Langeweile und Schwierigkeiten, den ungewohnten Alltag zu schaffen.

Auch wenn ihr euch nicht jeden Tag in der Schule seht, bleiben wir eine Gemeinschaft. Dazu gehört auch, dass wir weiter für euch da sind.

Daher sind wir tagsüber gut erreichbar unter:

Tel.Nr. Schule

beide e-mail-Adressen und Dienst-Mobilnummern

Bleibt gesund!